

RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama	: CATHERINE TIARA KUSUMANINGTYAS	Kelas	: IIIC
No. Induk/NISN	: 2627/0146775378	Semester	: Genap
Nama Sekolah	: SD Kanisius Sengan	Tahun Pelajaran	: 2023/2024
Alamat	: Jalan Kaliurang Km. 7		

A. SIKAP

1. Sikap Spiritual

Predikat	Deskripsi
Baik	Ananda Catherine Tiara Kusumaningtyas baik pada sikap ketaatan beribadah, berperilaku syukur, berdoa sebelum dan sesudah melakukan kegiatan, persaudaraan, dan kesetiaan.

2. Sikap Sosial

Predikat	Deskripsi
Baik	Ananda Catherine Tiara Kusumaningtyas baik dalam sikap disiplin, tanggung jawab, percaya diri, jujur, dan reflektif.

B. PENGETAHUAN DAN KETERAMPILAN

KKM SATUAN PENDIDIKAN : 65

No	Muatan Pelajaran	K K M	Pengetahuan			Keterampilan		
			Nilai	Pre dik	Deskripsi	Nilai	Pre dik	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	75	87	B	Ananda Catherine Tiara Kusumaningtyas memiliki kemampuan sangat baik dalam memahami pentingnya menjaga kelestarian lingkungan, baik dalam kemampuan mengenal nilai-nilai keutamaan Kristiani	91	B	Ananda Catherine Tiara Kusumaningtyas Memiliki keterampilan baik dalam membuat doa tentang kelestarian lingkungan dan mempraktikkan nilai iman, harapan, dan kasih dalam kehidupan sehari-hari
2	Pendidikan Kewarganegaraan	75	91	B	Ananda Catherine Tiara Kusumaningtyas memiliki kemampuan sangat baik dalam memahami arti bersatu dalam keberagaman, baik dalam kemampuan memahami pentingnya hemat energi	93	A	Ananda Catherine Tiara Kusumaningtyas Memiliki keterampilan sangat baik dalam mengamalkan sila Pancasila dalam kehidupan sehari-hari, baik dalam keterampilan mengelompokkan keberagaman karakteristik di lingkungan sekitar
3	Bahasa Indonesia	70	90	B	Ananda Catherine Tiara Kusumaningtyas memiliki kemampuan sangat baik dalam mengidentifikasi lambang/symbol rambu lalu lintas dan pramuka, baik dalam kemampuan memahami perubahan cuaca dan pengaruhnya	94	A	Ananda Catherine Tiara Kusumaningtyas Memiliki keterampilan sangat baik dalam menggambarkan lambang/symbol rambu lalu lintas, baik dalam keterampilan menceritakan perubahan dan pengaruhnya
4	Matematika	65	88	B	Ananda Catherine Tiara Kusumaningtyas memiliki kemampuan sangat baik dalam mengetahui sifat-sifat bangun datar, baik dalam kemampuan memahami simetri lipat dan simetri putar pada bangun datar	94	A	Ananda Catherine Tiara Kusumaningtyas Memiliki keterampilan sangat baik dalam menyajikan pecahan dengan benda konkret, baik dalam keterampilan menghitung jumlah simetri lipat dan simetri putar
5	IPA							
6	IPS							
7	SBdP	75	88	B	Ananda Catherine Tiara Kusumaningtyas memiliki kemampuan sangat baik dalam mengetahui teknik potong, lipat, dan sambung, cukup dalam kemampuan mengetahui dinamika gerak tari	89	B	Ananda Catherine Tiara Kusumaningtyas Memiliki keterampilan sangat baik dalam membuat karya dari barang bekas, baik dalam keterampilan menampilkan variasi irama melalui lagu
8	PJOK	75	87	B	Ananda Catherine Tiara Kusumaningtyas memiliki kemampuan sangat baik dalam Memahami bergerak secara seimbang, lentur, lincah, dan berdaya tahan melalui permainan sederhana/tradisional, baik dalam kemampuan Memahami penggunaan kombinasi gerak dasar lokomotor, nonlokomotor, dan manipulatif dalam aktivitas gerak berirama	88	B	Ananda Catherine Tiara Kusumaningtyas Memiliki keterampilan sangat baik dalam Mempraktikkan kombinasi berbagai pola gerak dominan dalam aktivitas senam lantai, cukup dalam keterampilan Mempraktikkan prosedur gerak dasar mengambang dan meluncur serta menjaga keselamatan diri/orang lain dalam aktivitas air
9	Bahasa Jawa	65	85	B	Ananda Catherine Tiara Kusumaningtyas memiliki kemampuan sangat baik dalam memahami Wayang Pandhawa dan angka, baik dalam kemampuan memahami tembang macapat pocung, cangkriman, dan geguritan	85	B	Ananda Catherine Tiara Kusumaningtyas Memiliki keterampilan baik dalam menyanyikan tembang macapat melalui cangkriman dan menceritakan kembali Wayang Pandhawa

No	Muatan Pelajaran	K K M	Pengetahuan			Keterampilan		
			Nilai	Pre diklat	Deskripsi	Nilai	Pre diklat	Deskripsi
10	Bahasa Inggris	65	88	B	Ananda Catherine Tiara Kusumaningtyas memiliki kemampuan baik dalam Memahami kalimat dan teks bergambar mengenai Weathers dan Numbers 1-100 dan Mengetahui kosakata beserta artinya mengenai Activities at Home dan Hobbies	86	B	Ananda Catherine Tiara Kusumaningtyas Memiliki keterampilan sangat baik dalam Mengucapkan kosa kata bahasa Inggris mengenai Activities at Home dan Hobbies, baik dalam keterampilan Menirukan pengucapan kosa kata bahasa Inggris mengenai Weathers dan Numbers 1-100
11	TIK	65	70	C	Ananda Catherine Tiara Kusumaningtyas memiliki kemampuan cukup dalam Mampu mengidentifikasi ikon pada Aplikasi MS Word untuk membuat karya sederhana dan Mampu mengidentifikasi menu pada Aplikasi MS Word untuk membuat karya sederhana	90	A	Ananda Catherine Tiara Kusumaningtyas Memiliki keterampilan sangat baik dalam Mampu menggunakan ikon pada Aplikasi MS Word untuk membuat karya sederhana, baik dalam keterampilan Mampu menggunakan menu pada Aplikasi MS Word untuk membuat karya sederhana
12	Karawitan	65	76	C	Ananda Catherine Tiara Kusumaningtyas memiliki kemampuan baik dalam mengetahui nama-nama instrumen gamelan beserta bentuknya dan dua macam laras gamelan, cukup dalam kemampuan mengetahui fungsi jenis-jenis tabuh gamelan, dan memahami simbol-simbol dalam notasi karawitan Jawa	78	B	Ananda Catherine Tiara Kusumaningtyas Memiliki keterampilan baik dalam mempraktikkan cara memainkan gending lancar Gugur Gunung laras pelog beserta vokalnya dan mempraktikkan cara memainkan gending lancar Gundul-gundul Pacul laras pelog beserta vokalnya

C. EKSTRAKURIKULER

No.	Kegiatan Ekstrakurikuler	Nilai	Keterangan
1	Pramuka	B	Baik
2			
3			
4			

D. SARAN-SARAN

Ananda Catherine Tiara Kusumaningtyas cukup baik hasil yang diperoleh, tetap belajar dan harus lebih giat lagi agar prestasinya tercapai.

E. TINGGI DAN BERAT BADAN

No.	Aspek yang Dinilai	Semester	
		1	2
1.	Tinggi Badan	127 Cm.	128 Cm.
2.	Berat Badan	21 Kg.	21 Kg.

F. KONDISI KESEHATAN

No.	Aspek Fisik	Keterangan
1.	Pendengaran	Baik
2.	Penglihatan	Baik
3.	Gigi	Baik
4.		

G. PRESTASI

No.	Jenis Prestasi	Keterangan
1.		
2.		
3.		

H. KETIDAKHADIRAN

Sakit	5 hari
Izin	- hari
Tanpa Keterangan	2 hari

Keputusan:

Berdasarkan pencapaian seluruh kompetensi, peserta didik dinyatakan *) naik ke kelas IV (empat) tinggal di kelas III (tiga) *)Coret yang tidak perlu.

Mengetahui,
Orang Tua/Wali

Wali Kelas



Cornelia Widyaningsih, S.Pd
G. 9815

Sleman, 21 Juni 2024
Kepala Sekolah



Andrias Indra Purnama, S.T., S.Pd
G. 9369